

## Preuve et attestation de développement professionnel Semaine de la formation à distance 2022 - Participant



**Description:**

Ce badge est octroyé comme preuve de participation à la cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du 21 au 25 février 2022.

:

Badge attribué à : fortierc

<https://www.cadre21.org/membres/fortierc-csskamloup-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-02-28 15:28:11

# Semaine de la formation à distance 2022 - Participant

1 - Quelles sont ces activités auxquelles vous avez participé (cocher un minimum de 3 activités)?

Trousse numérique de tutorat par les pairs en anglais langue seconde : une solution efficace et conviviale

Jeux et ludification de l'enseignement en ligne : des pratiques ludiques à distance jusqu'au métavers

Le jugement professionnel : de l'intention pédagogique au coup de sonde final

Comment réinvestir les outils numériques expérimentés pendant la pandémie?

13 microformations en FAD

Les premiers pas en classe inversée et les outils qui facilitent le tout!

Bonnes pratiques d'accompagnement en conseillances pédagogiques

L'apéro avec l'École branchée et FADIO

2 - Parmi vos choix, quelle est votre activité (atelier, conférence, panel) coup de cœur de la semaine et pourquoi?

Jeux et ludification de l'enseignement en ligne : des pratiques ludiques à distance jusqu'au métavers: L'animatrice connaissait son sujet du bout des doigts et vulgarisait bien le sujet qui pouvait être un peu abstrait aux non-initiés. Elle prenait le temps de répondre aux questions et a soulevé des enjeux en lien avec les métavers.

3 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cette cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD)?

Depuis deux ans, tous les enseignant.e.s ont eu à enseigner à distance. Ouvrant au secteur jeunes, il était difficile, par le passé, de faire un lien avec les activités qui étaient beaucoup plus dirigées vers le post-secondaire. J'ai trouvé que tous les ateliers auxquels j'ai assisté permettent maintenant un transfert vers le secteur jeunes, puisque l'expertise est plus large et le contenu était inclusif de tous les milieux.